



第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294) 36-2020  
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL(0294) 36-5074 FAX(0294) 37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin  
週報 No.25

■会 長 川 崎 健 輔                    ■副 会 長 石 川 悟  
 ■幹 事 千 葉 省 三                    ■会 報 委 員 高 島 章 行

本日の例会：平成 27 年 2 月 3 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会

次回例会：平成 27 年 2 月 10 日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会

## 例会報告

1 月 20 日（火）12:00 開会  
高島会員



### 会長の時間

川崎健輔 会長

会長の時間をいただきます。

本日は商工会議所会頭そして当クラブの会員であります、秋山さんに卓話をして頂きます。お忙しい中ありがとうございます。会員ですから、年に一度ではなく半年に一度、または月に一度、例会に出席いただければありがたいなと思います。

先日、日立市民プラザへ郷土かるた大会に行ってお参りました。10 周年という記念大会でした。また、ロータリーデーということで 2 つの記念イベントとなりました。今年是最多の 64 チームが参加しておりました。小学生からお父さんお母さんまで参加し、和やかな大会でした。

今年も中小路小学校のチームが上位を独占しておりました。日立の歴史と郷土愛を深めるために、教育の一環として授業中に郷土かるたをしているそうです。遊びながら日立の歴史を学ぶということは素晴らしいことで、自然と郷土愛に結びついていると思いました。

またロータリーデーということで、各クラブにブースを設けていただき、今までの行事や事業の掲示をしました。うちのクラブの掲示は立派だったと思います。他クラブからもお褒めの言葉を頂きました。

最後に、先週例会後に理事会を行ないました。上期の決算を行ない、一般会計は赤字が出たのですが、ニコニコ BOX のほうで補填をし、少しの赤字となりました。問題は下期です。会員も 2 名減少し、会費も減り、赤字になってしまいそうです。皆様のご協力宜しくお願いしたいと思います。また会員増強も合わせてお願いしたいと思います。

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。



### 幹事報告

千葉幹事

- 24 日、サンピア日立で IM が開催されます。バスが大甕駅並びに常陽銀行大みか支店前から出ますので、多賀発の 12:48 発の電車に乗っていただければと思います。出席の方には後ほどメールでご連絡いたしたいと思います。ネームプレートとネクタイをお持ちになって下さい。
- 例会終了後、記念ゴルフ大会の第 2 回目の打ち合わせをしたいと思います。宜しくお願い致します。



### 委員会報告

国際奉仕委員会

木本委員長

- 1 月 31 日にワイキキ RC から会長とスティーブ・小山会員、そして IKKO さんが来日します。歓迎会への参加宜しくお願い致します。縁のあるかたは御家族でも奮ってご参加下さい。



### 出席報告

朝日副委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	20 名	9 名	83.3%	9 名	100%	5 名



### ニコニコ BOX

小倉委員長

- ◇ 秋山会頭、卓話よろしく、又ふきのとうの皆様ごろうさま。  
川崎会長・千葉幹事・石川 悟
- ◇ 秋山会頭、卓話よろしく願ひいたします。

高島章行・星 勝治・川村昌弘・石川國博・  
山本忠安・信太克己

◇ 唐辛子、リングジャムたくさんのお買い上げありがとうございます。  
とうございます。

鹿志村高道

◇ 社会奉仕委員長、ふきのとうの御苦労さまです。秋  
山会頭今日の卓話宜しくお願ひします。

白土仙三郎・弓野博司・木本貴一・鈴木幸一・  
宮本尚彦・小倉正美・朝日正道・佐藤信彦・  
千葉隆一・荒川浩信



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 31,000 円	累計額 830,000 円
--------------	---------------



### プログラム

ロータリー財団・米山奨学会 表彰

大口寄付者認証品とペンダントの贈呈



ポール・ハリス・フェローのバッジ授与



米山功労者表彰



- 前会頭が山本さんで、日立南 RC から続けて会頭となっております。
- 日立商工会議所の会員は、減りまして3,400人くらいだと思います。バブルがはじけた後、徐々に状況が厳しくなっております。
- 今、日立市内では日立製作所さんが三菱重工と合併するとか、日立電線さんが日立金属さんと統合するとか、統合再編が盛んに行われているところでございます。
- オイルショックやバブル崩壊、リーマン・ショックなど大きな変化がこれまでもありました。
- 商工会議所も、世の中の変化に対応できる企業になってもらいたい、「変化をチャンスに」などを表題に掲げております。
- 日立市内には5つのJRの駅がありますが、多賀駅が、以前に比べると元気さが一番ないのではないかとと言われております。
- 我々の生活手段が電車ではなく、車になったということを考え、「変化にチャレンジ」という姿勢を打ち出しております。
- 会員の8割が小企業の方です。経営相談、金融相談などにきめ細かくお答えしていくことが一番の仕事ではないかと思います。活動は表に出ませんが、これが一番の使命です。
- 歴史の中で見ても、茨城県の中では日立市は近代化が一番進みましたし、安全で、気候的にも住みやすい町となっております。
- 日立市は人口減が問題となっておりますが、総合評価から言えば、水戸やつくば、土浦と比べても上だと思っております。県北の中核ではなく、茨城県の中核都市を目指してほしいと思っております。
- 観光部門では、日立は桜と海水浴です。日立駅舎も好評を得ています。これらを上手く活かしていきたいと思っております。
- ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。